



しっかり出そう、ハンドサイン



ついこの前、ゴールデンウィークだった気がしますが、あっという間に5月が終わります。ゴールデンウィークは、いかがお過ごしでしたか？福小の子ども達が、事故や事件等に遭ったという連絡はありませんでした。子ども達が自分の命も、他の人の命も大切にする行動ができていた証拠だと思います。また、ご家庭でのご指導、見守りのおかげです。ありがとうございました。

さて、令和3年4月16日から交通の方法に関する教則が一部改正されたことを御存じでしょうか？

第3節 横断の仕方

3 信号機のない場所で横断しようとするとき

(5) 横断するときは、手を上げるなどして運転者に対して横断する意思を明確に伝えるようにしましょう

という歩行者のマナーについての文言が加えられたそうです。福小の周辺にはたくさんの信号のない横断歩道があります。横断の様子を見てみると、危険な横断をしている児童もいます。安全な横断をするために、車の運転手の方に、今から横断することがしっかり伝わる手の挙げ方や待ち方ができるように指導を続けていきたいと思っています。



上級生の思いやり その2

5月の目標は「思いやりのある言葉づかいをしよう。」です。

「〇〇さん。」「おはようございます。」「さようなら。」「ありがとう。」「どういたしまして。」「大丈夫？」「何かお手伝いしようか？」などなど、相手を思いやる言葉はたくさんあると思います。

今月はスポーツテストが行われています。上級生と下級生がペアになり、測定を進めていきます。このスポーツテストで、上級生の思いやりのある言葉づかいができていた場面がたくさんありました。上級生が「水分は取らなくて大丈夫？」「トイレは行かなくていい？」「こうやってすればうまくいくよ。」「前を向いて先生の話をきいてね。」など、下級生に思いやりのある言葉をたくさんかけていました。さすが、福小の上級生という姿でした。学校の中だけでなく、地域の中でも思いやりのある言葉づかい、行動ができるようになるといいですね。

水に近づかない

子どもだけの水遊び、川遊びは禁止です。気温が高くなる日が多くなってきました。暑い日は、ついつい水路や川に近づいて遊びたくなってしまいます。ですが、「まさか、こんな場所で・・・」「いつもは、危険じゃないのに・・・」という場所で、事故が起きています。

お子さんの外出先の把握や見守りをどうぞよろしくお願いいたします。



ヘルメット着用をしましょう

先日、「児童の自転車用ヘルメットの割引券配付について」のプリントを配付しました。

自転車乗車中の交通事故で亡くなられた方の約6割が『頭部』に致命傷を負っているそうです。(警視庁、自転車乗車中死者の人身損傷主部位より)頭部の怪我は命に直結することがわかりました。ヘルメットはその頭部をカバーする大事な道具です。

購入予定の方は、ぜひ割引券を利用していただき、購入をよろしくお願いいたします。



